

Journée à Guédelon

Dès le premier jour, nous avons visité le château de Guédelon qui est en construction. C'est un château philippin. Il est construit avec des techniques datant du 13^{ème} siècle. La construction a débuté en 1997 et les ouvriers estiment le terminer en 2025. Le château est construit par 35 personnes, ce qui est très peu par rapport au nombre de personnes qui construisaient des châteaux à l'époque. Nous avons eu la chance de faire une activité de taille de pierre, ce qui nous a permis d'utiliser les outils du Moyen-âge. Puis nous avons découvert notre auberge de jeunesse (Ethic étapes de Blois).



Château de Guédelon



Utilisation de la corde à 13 nœuds.



Les outils des tailleurs de pierre.



Nos travaux de l'atelier taille de pierres .



La taille de pierre.



La forge .



Notre auberge de jeunesse.

Marion Crausaz , Florie Sotier , Gabrielle Gourillon , Sonia Delalande, Elisa Lamy